



Fondation
Cognacq-Jay
100 ANS

Économie sociale et solidaire : un levier éducatif pour accompagner les jeunes demain ?

Fondation Cognacq-Jay
Maison d'enfants
Les Pressoirs du Roy
12 octobre 2016

Accueil à partir de 14 h

14 h 30 : conférence-débat avec Laetitia DREAN, responsable du pôle Évaluation et capitalisation des résultats, ministère de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, sur le thème « Comment et à quelles conditions l'entrepreneuriat peut-il favoriser l'autonomie et l'insertion des jeunes ? ».

15 h 15 : conférence-débat avec Christine CADART, directrice du Lycée privé professionnel Fondation Cognacq-Jay, en compagnie d'anciens élèves aujourd'hui insérés professionnellement, sur le thème « Comment redonner confiance et ambition à des jeunes en difficulté scolaire et sociale ? ».

16 h - 16 h 15 : pause

16 h 15 : théâtre forum participatif autour de la question « Comment solliciter la solidarité sans être un poids pour l'autre ? ».

17 h 15 : table ronde et témoignages d'acteurs de terrain avec **Rempart**, association nationale de patrimoine et d'éducation populaire, organisant des chantiers de jeunes bénévoles pour la restauration de monuments ; **Asfodel**, association accompagnant les jeunes vers l'insertion professionnelle par le parrainage, le tutorat, le soutien scolaire, etc. ; **la mairie de Samoreau**, qui porte un projet de résidence intergénérationnelle ; **l'équipe éducative de la Maison d'enfants** menant des projets autour de l'autonomie et de l'engagement social.

18 h 15 : spectacle de danse
par les jeunes de la Maison d'enfants.

18 h 30 : buffet apéritif en musique